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Oggetto: Situazione attuale relativa al trasferimento della struttura Villa Margherita eli

Belvedere Lanche all'interno della RSA Don Coniino di Lequio Tanaro

PREMESSO che con interrogazione n. 193. avente ad oggetto "Trasformazione della casa di

residenza per anziani di Lequio Tanaro in struttura psichiatrica", si interrogava la Giunta regionale

per sapere quale fosse la situazione relativa al trasferimento della struttura Villa Margherita di

Belvedere Langhe all'interno della RSA Don Coniino di Lequio Tanaro:

CONSIDERATO che l'Assessore Sailla, fornendo risposta all'interrogazione il 18 dicembre 2014.

riferiva della iniziale richiesta del Sindaco di lequio Tanaro alla Direzione Sanità per il

trasferimento della struttura Villa Margherita presso LRSA "Don Coniino" a cui. un mese e mezzo

dopo, seguiva da parte dello stesso Sindaco, parere negativo alla realizzazione del progetto di

trasferimento dei malati psichiatrici nella casa di riposo, a causa del dissenso manifestalo dai

residenti:

CONSIDERATO inoltre che la risposta ali'interrogazione richiamava le Linee d'indirizzo

nazionali per la Salute Mentale del 2008. dove si stabilisce che "devono essere evitate forme ili

ricaverò improprie in strutture non deputate alia cura del disagio psichico e mode/iì di

uccorpttmenfo di strutture":

TENUTO CONTO che l'Assessore Saitla concludeva precisando che alla Direzione sanitaria

dell'ASL CN1 non risultava depositato nessun progetto preliminare relativo al trasferimento di

Villa Margherita presso il comune di Lequio Tanaro:

APPRESO che. di questi giorni, nel Comune di Lequio Tanaro è apparsa comunicazione di inizio

attività per lavori, con inizio il 21/10/15, di "adeguamento dell'ingresso su via Europa mediante la

realizzazione di un impianto elevatore e opere accessorie" da eseguire su un immobile adiacente

l'RSA Don Coniino:

TENUTO CONTO delle preoccupazioni nuovamente manifestate dai residenti di Lequio Tanaro.

immutate rispetto a un anno fa. per la vicinanza della casa di riposo, ubicata in pieno centro

cittadino, rispetto alla scuola e all'asilo:



CONSIDERATO che. come anche ricordalo dall'Assessore Saitta. la presenza di diversi tipi di

utenza mal concilia con la finalità di reinserimento sociale e territoriale del paziente e di differenti

percorsi riabilitativi

SI INTERROGA

II Presidente della Giunta HH

L'Assessore H*]

per sapere, nel caso in cui ii Comune di Lequio Tanaro abbia oggi intenzione di procedere al

trasferimento della struttura Villa Margherita di Belvedere Langhe all'interno della RSA

Don Coniino di Lequio Tanaro. come si ritenga di salvaguardare i cittadini residenti in virtù

delle scelte e dei cambiamenti di orientamento dell'amministrazione comunale e. al

contempo, garantire ai malati psichiatrici ambienti e strutture adeguatifile cure che
necessitano.
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